

Anträge für Förderung aus dem Regionalbudget

05.12.2023 16:39

Aus der Sitzung des Gemeinderates Wurmsham vom 20. November 2023

Für die Errichtung von Freiflächenanlage für Photovoltaik hat die Gemeinde Wurmsham einen Kriterienkatalog erstellt. Unter diesem Aspekt stand die Vorstellung eines Antrags für die Errichtung einer Anlage bei Müllerthann.

Der Grundstückseigentümer würde dabei selbst als Investor auftreten. Die Größe des Projekts hängt davon ab, wie die mögliche in das Netz einzuspeisende Leistung in das Umspannwerk bei Margarethen in Aussicht festgelegt wird. Der Gemeinderat hatte zu diesem Vorhaben aufgrund der Erfüllung der Vorgaben keine grundsätzlichen Bedenken, so dass die Planungsüberlegungen fortgeführt werden können.

Formsache war die Bestellung der Wiederwahl von Valentin Sedlmeier zum ersten Kommandanten und von Johannes Holzmann zum zweiten Kommandanten der Feuerwehr Pauluszell. Gleiches galt für den Erlass einer Zweckvereinbarung zwischen der Gemeinde Wurmsham und dem Schulverband Pauluszell bezüglich des Arbeitseinsatzes des Bauhofs in der Schule.

Zu den in einer Sitzung des Gemeinderates vor vorgebrachten Anfragen und Informationen bezüglich von Beschilderungen an Kreisstraßen hat das Landratsamt Landshut schnell reagiert. An der Kreisstraße LA 48 werden am Geh- und Radweg fehlende Schilder ergänzt und an der Kreisstraße LA 1 an der Schulbushaltestelle auf Höhe Unterbreitenau bei passender Witterung die Markierung der Busbucht abgeändert, so dass diese für die Verkehrsteilnehmer eindeutig erkennbar ist. Aus dem Vollzug einer Verkehrsschau mit der Polizeiinspektion Vilsbiburg berichtete Bürgermeister Schott die Einrichtung einer „Tempo 30-Zone“ mit rechts-vor-links-Vorfahrtsregelung von der Hofmark bis zum Ende des Neubaugebiets in der Weihprechtinger Straße.

Gemäß einer Mitteilung des Bayerischen Landesamt für Statistik. Die Umlage- und Steuerkraft der Gemeinde Wurmsham steigt im Jahr 2024 gegenüber 2023 deutlich an. Das hat für die Kreisumlage bei einem Umlagesatz von 47,5 % eine Erhöhung um rund 240.000 Euro zur Folge. Die Investitionspauschale sinkt voraussichtlich um dadurch um 16.500 Euro auf 126.500 Euro. Gleichzeitig reduzieren sich die um etwa 175.000 Euro, da allein aus dieser Entwicklung gegenüber dem Jahr 2023 rund 430.000 an Finanzmitteln fehlen.

Für den Umbau des Gemeindehauses Seifriedswörth zur Schaffung einer Tagespflege wurde in Zusammenarbeit mit dem Kreisverband des Bayerischen Rotes Kreuz der Zuwendungsantrag eingebracht. Ob eine Förderung gewährt wird, stellt sich voraussichtlich erst in den nächsten Monaten heraus.

Auch im kommenden Jahr kann die ILE Bina-Vils mit einem Regionalbudget von 100.000 Euro Maßnahmen im Bereich ihrer 14 Mitgliedsgemeinden fördern. Anträge sind bis spätestens 12. Dezember 2023 einzureichen. Dazu hat die Gemeinde Wurmsham auf der Homepage ausführliche Informationen eingestellt. Aufgerufen sind vor allem die Vereine, die hier im Rahmen der Vorgaben eine gute Förderung für Investitionsmaßnahmen erhalten können. Im Tagesordnungspunkt Anfragen wurden eine Reihe von Themen vorgebracht.

Für die laufende Erweiterung der Grundschule Pauluszell beschloss der Gemeinderat verschiedene Auftragsvergaben für die Bereiche Heizung, Lüftung und Sanitär. Ebenfalls beschlossen wurde eine neue Überdachung für das Wasserwerk in Schleichwies.

[Zurück](#)